



**A la comunidad universitaria de la Universidad de El Salvador
A la Opinión Pública de El Salvador**

Enterados de las intenciones que varios partidos políticos de El Salvador tienen, en el sentido de presentar una reforma a la Ley Orgánica de la Universidad de El Salvador, con el propósito de coartar la autonomía de esa distinguida universidad latinoamericana, la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) expresa su más firme rechazo a tan equívoco propósito.

La esencia de la universidad, y particularmente de las universidades públicas es la autonomía, valor fundacional e irrenunciable. La Universidad de El Salvador ha ganado en las leyes y en la lucha política de sus autoridades, profesores y estudiantes que ese valor sea consagrado en su Ley Orgánica y en la Constitución de ese país hermano.

Atentar contra el derecho que le asiste a la Universidad de El Salvador representa los oscuros intereses de agrupaciones políticas conservadoras que pretenden socavar la capacidad de ejercer la crítica y el pensamiento plural, necesarios en cualquier sociedad para permitir su avance y desarrollo.

Con consideración pero con firmeza exigimos el respeto a la autonomía de la Universidad de El Salvador y nos solidarizamos con su comunidad en la defensa de ese sagrado valor universitario.

Dr. Henning Jensen
Rector de la Universidad de Costa Rica y
Presidente de la UDUAL